



3^e dimanche de Pâques

26 AVRIL 2020

Le soir de ce jour-là, deux amis de Jésus marchent vers le village d'Emmaüs. Ils sont tristes. Ils parlent de la mort de Jésus. Sur le chemin, un homme les rejoint. Quand ils arrivent dans le village, ils demandent à l'inconnu de rester pour le dîner. À table, l'homme prend du pain. Il le partage, puis le leur donne. Tout d'un coup, les deux amis le reconnaissent : « Jésus ! Tu es vivant ! » Mais il a déjà disparu...

Sans attendre, les deux amis repartent à Jérusalem, tout joyeux, pour annoncer la grande nouvelle : « Nous avons rencontré Jésus, il est vivant ! »

D'après Lc 24, 13-35



JÉSUS, MERCI POUR LES BONS REPAS
QUE JE PEUX PARTAGER EN FAMILLE.
CETTE SEMAINE, JE VAIS PENSER
À BÉNIR LA TABLE.